



COMMUNIQUE DE PRESSE

Quand Pierre Izard s'enferme dehors...

Jeudi 11 septembre 2014, le Président du Conseil Général de Haute Garonne a décidé la fermeture du Conseil Général jusqu'à lundi matin en prétextant des menaces pour l'intégrité des personnes et des bâtiments. **Il s'agit de décrédibiliser et de jeter l'opprobre sur une mobilisation exemplaire.** En effet, depuis le 3 septembre, des travailleurs sociaux, des jeunes majeurs, des militants et citoyens occupent pacifiquement le parvis du Conseil Général contre le désengagement du département dans ses missions de protection de l'enfance. Ils sont soutenus dans cette lutte par les syndicats SUD et CGT et plusieurs forces politiques et associatives.

Non content de sacrifier l'une de ses missions sur l'autel de l'austérité, le Président du Conseil Général renvoie à la maison ses sujets en pleine période de distribution des cartes de transport scolaire, privant des milliers de citoyens de l'accès aux services départementaux. **Cette décision est inacceptable.** Pierre Izard ferait mieux de répondre aux revendications légitimes des citoyens mobilisés en renonçant à faire payer aux plus fragiles les baisses des dotations publiques. **Il est temps d'en finir avec ces politiques d'austérité absurdes et cruelles. Il est temps de tourner la page de la monarchie présidentielle de la 5ème République et de convoquer une constituante pour une 6ème République débarrassée des potentats locaux.**